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Abstract (en)
The compounds of the general formula <IMAGE> in which R<1> denotes hydrogen or alkyl having 1-4 C atoms, R<2> denotes a polymethylene
group having 4-7 C atoms, which is optionally substituted by alkyl having 1-4 C atoms, and X denotes halogen, nitro, cyano or alkyl having 1-4
C atoms, are obtained when a benzyl halide is reacted with a cycloalkylamine, if appropriate in the presence of an acid-binding agent, or when
a benzylamine is reacted with a cyclic ketone and the Schiff's base obtained is reduced. The compounds of the formula (I) can be used as
intermediates for the preparation of certain urea and thiourea compounds having excellent fungicidal properties.

Abstract (de)
N-Benzylcycloalkylamine und Verfahren zu ihrer Herstellung. Die Verbindungen der allgemeinen Formel <IMAGE> worin R¹ Wasserstoff oder
Alkyl mit 1 - 4 C-Atomen, R² eine Polymethylengruppe mit 4 - 7 C-Atomen, die gegebenenfalls durch Alkyl mit 1 - 4 C-Atomen substituiert ist,
und X Halogen, Nitro, Cyan oder Alkyl mit 1 - 4 C-Atomen bedeuten, werden erhalten, wenn man ein Benzylhalogenid mit einem Cycloalkylamin
gegebenenfalls in Gegenwart eines Säurebindemittels umsetzt oder wenn man ein Benzylamin mit einem cyclischen Keton umsetzt und die
erhaltene Schiff'sche Base reduziert. Die Verbindungen der Formel (I) können als Zwischenprodukte für die Herstellung bestimmter Harnstoff- und
Thioharnstoffverbindungen mit ausgezeichneten fungiziden Eigenschaften verwendet werden.
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